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 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めまして今晩は!! 

先日は当クラブの尾本慎二

さんの技能功労賞の受賞パ

ーティーでは、それぞれの関

係者のみなさんが掛け付け

受賞の喜びを全員で分かち

合いました。このような仲間

のお祝いは自分の事のようで久しぶりで私もゆったりと“くつ

ろぎ”ました。 

さて次年度理事の指名そして次々年度の会⻑エレクトな

どを選出する時期に来ています。どなたが選出されても決

定した以上はその組織に全会員が総⼒を結集し建設的

な提案や⾏動を⽰しながら協⼒し臨んで⾏かなければな

りません。当クラブの活性化の為にも、みなさんの⼒が必

要です。どうか宜しくお願いを致します。 

先日 11 月 4 ⽇の例会で卓話をいただきました菊池重

敏ガバナー補佐よりお礼状が届いておりますので読み上

げさせていただきます。 

拝啓 向寒のみぎり⽩⽊会⻑様には益々ご健勝にて、ご

活躍の事とお慶び申し上げます。さて、去る 11 月 4 日

の例会訪問には卓話のお時間を戴き⼤変ありがとうござ

いました。大変楽しく有意義な経験をさせて頂きました。

更には、記念品や写真⽴て素敵なお写真等⼤変記念

になるものを頂戴いたしまして嬉しく思っております。次回

の例会訪問時にはニコニコボックスを奮発させて頂きます。

これからもガバナー補佐を一生懸命務めさせて頂きますの

で宜しくご指導お願い致します。千歳セントラルロータリー

クラブの皆様には年末年始に向けご多忙の事と思います

が呉々もお体ご自愛下さいましてご活躍下さいませ、ご

祈念申し上げます。  敬具 

 追伸 ⽩⽊会⻑写真⽴てありがとうございます。⼤切に

使わせて頂きます。平成 26年 11 月 24 日ガバナー補

佐 菊池重敏 

 千歳セントラルロータリークラブ会⻑⽩⽊松敏様   以

上です 

本日も宜しくお願い致します。ありがとうございました。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� 例会場変更 

○ 移動親睦夜間例会「新年交礼会」 

⽇時︓2015年 1 月 6 日（火）18:30 開会 

場所︓ベルクラッシック リアン（錦町 4-9） 

� 事務局業務時間変更のお知らせ 

12 月 8 日（月）10:00〜12:30 

 

 各委員会報告・連絡    

創⽴ 25 周年準備委員会 委員⻑ 今井 章夫 

先⽇、尾本会⻑エレクトの

担当例会で話が出ていまし

たが、もう⼀度確認です。来

年2015年（平成27年）11

月 15 日（日）、創⽴25 周

年記念式典を⾏います。場

例会出席状況（2014 年 12 月 2 日） 

会員数 34 名 

会員出席者数 18 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  16（3）名 

出席率 52.94 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

出席者数総計  18 名 

 
前回例会 確定出席率（2014 年 11 月 25 日） 

確定出席率（MU 含む） 67.65 ％ 

 
12 月 誕生月の会員 

土居栄治 会員 1945年（昭和 20）12 月 22 日生 

関根  悟 会員 1968年（昭和 43）12 月 7 日生 

菅原百合子 会員 1970年（昭和 45）12 月 21 日生 

 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
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所はホテルグランテラス千歳です。確認の意味で今日発

表させていただきます。宜しくお願いします。 

 

親睦活動委員会 委員⻑ 関根 悟 

何度もお願いしておりますが、クリスマス家族会のビンゴの

景品をなるべく早めに事務

局まで届けていただければと

思います。たくさん商品がある

と盛り上がりますのでどうか宜

しくお願いします。 

 

雑誌・広報委員会 委員⻑ 四方 信次 

11 月 27⽇千歳⺠報の記事に「空港機能強化や経済

対策を」ということで千歳商工会議所の記事に入口さん

の写真が載っていました。あとは、ちゃんとに先⽇千歳⺠

報にも載りました宮城県岩

沼市からの感謝状の記事

が載っております。ロータリー

の友 12 月号右から 15 ペ

ージに「ロータリークラブの⼥

性」という福井北 RC 野坂

さんの記事が載っています。今回は家内に何か良い記事

がないかとロータリーの友を預けたところ、この記事を選び

ました。 

これは第 2650 地区の会員総数 4,640 ⼈のうち⼥性

会員は 176 ⼈。⼥性⽐率は約 3.8％と載っています。

ちなみに我がクラブは会員 34名中、⼥性は 3名。⽐率

は 8.8％で非常に⾼いです。⼥性リーダーが活躍する時

代という記事もあります。先⽇の⽀笏湖例会でも⼥性会

員の浴衣姿はマイナス 20 歳ぐらいで凄く可愛らしく、⼥

性がいると花が咲くなあと思いました。私も板⾦をしていま

すが、⼥性同業者がいます。凄く緻密で現場もきれいに

進めてくれます。あらゆる事に⼥性の存在はかかせない、

そういう時代になったと思います。 

補足でロータリーの友 12 月号右から 4 ページ「海外⾒

聞録」に当別町⻑ 宮司正毅さんの記事がページに亘っ

て載っています。経歴を⾒ると素晴らしい⽅です。目を通

して皆さん読んで⾒て下さい。以上です。 

 

 ニコニコ BOX    

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

尾本眞二 会員︓11 月 29 日、私の技能功労賞を祝

う会をしていただいて本当に有

難うございました。 

武田伸也 会員︓尾本会員

からお礼のご挨拶がありました

が、開催側としてお礼申し上

げます。我がクラブの会員ほぼ全員出席していただいて、

大変賑やかな会に終わる事が出来ました。お礼申し上げ

ます。また、年次総会で次年度理事の指名がございます。

委員会が開催され指名が滞りなく推移しました。お礼を

含めてニコニコさせていただきます。 

四方信次 会員︓千歳市⼦ども会育成連合会会⻑と

しての案内です。12 月 7⽇（⽇）クリスマスの集いを北

栄小学校で午前 9 時から開催します。お子さん、お孫さ

ん、近所のお子さんを連れて来ていただければと思います。

先ほど当クラブの 25 周年の話が出ましたが、千歳市⼦ど

も会育成連合会 50 周年記念式典をホテルグランテラス

千歳で来年 11 月 28 日に開催させていただきます。 

白木松敏 会員︓先ほど会⻑挨拶で紹介しましたが、

尾本さんの祝賀会では我々の仲間が楽しく和やかな受

賞パーティーとなりました。それと、岩沼市の受賞の記事

がちゃんとに掲載されました。 

 

 

 本⽇の例会プログラム  

通常夜間例会「年次総会（36 分例会）」 

担当 理事会（幹事 坂井 治） 

クラブ細則第状第 1 節により年次総会を開催します。始

めに出席報告をお願いします。 

 

 出席報告  出席委員会 委員⻑ 菅原百合子 

本日の出席を報告致します。 

会員 34 名中 17 名出席、細則第 5条第 3節、会員

総数の 3 分の 1 をもって定足数に達していることをご報

告致します。 

 

 次年度理事発表   

次年度理事指名委員会 委員⻑ 武田 伸也 

細則に従いまして、次年度理事指名委員会を⽴ち上げ

本日のニコニコ BOX 合計額 9,000円 

今年度 累計額 441,516円 
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委員会の中で討議しました。発表させていただきます。 

次年度の役職名で発表させていただきますので、宜しくお

願いします。 

2015-2016年度理事 ※役職名は当時のもの 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※以上の通り、承認されました。 

 

 その他議事   

� クラブ細則改正について 

細則検討委員会よりクラブ細則の改正案が上程され、

承認されました。改正クラブ細則は別紙にてご確認くださ

い。 

 

 会⻑ノミニーあいさつ   

会⻑ノミニー 関根 悟 

大変な役職をいただきました。始めは武田さんに呼ばれ

何だか良くわからない話

をされたのですが、その時

に耳を疑うような感じでし

た。ただ⻘年会議所時も

含めロータリーでもノーと

は言うなというのがありま

す。本当は断ろうと言う意思が大分ありました。やろうと自

分で決めたのは高塚会員を含め錚々たる先輩方のチャ

ーターメンバーの方々がいらっしゃる時に会⻑を出来るとい

う事がもしかしたら無いのかもしれないと思ったのと勉強出

来るチャンスだと思い受けさせていただきました。何分まだ

年数も浅いのでここ1年間、⼀⽣懸命頑張って役職にい

ただいた事に相応しい人間になるよう頑張っていきたいと

思います。どうか宜しくお願いします。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

次回は 12 月 9 ⽇、通常例会「卓話 北海道小中学

⽣の学⼒の現状について」 講師は北海道議会議員 

梅尾要一様です。担当は会員増強委員会です。開会

点鐘 12 時 30分、定例会場です。宜しくお願いします。 

 

 

 NEWS & TOPICS  

新会員研修会 

例会終了後、新会員研修

委員会による研修会が⾏

われました。入会 3年以内

の会員を対象に、今年度

及び次年度の会⻑・幹事

が出席し⾏なわれました。岩下誠委員⻑からの説明を受

け、改めてロータリーの知識を深めて頂きました。 

 

 SCHEDULE  

会⻑ 尾本 眞二 

副会⻑ 清水 清光 

幹事 齊藤 博司 

会計 四方 信次 

会⻑エレクト 関根 悟 

副幹事 菅原百合子 

直前会⻑ 白木 松敏 

創⽴ 25周年実⾏委員⻑ 今井 章夫 

12 
月 

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名・任命 ■

クリスマス家族会 

9 日 

通常例会「卓話 北海道の⼩中学⽣の現在の学⼒
現状について 講師/北海道議会議員 梅尾要一
様] [担当/会員増強委員会(羽生委員⻑、佐々木
副委員⻑)] 
定例理事会 午後 1 時 30 分 事務局 

16 日 
親睦夜間例会（千歳ローターアクトクラブ合同例会） 「ク
リスマス家族会][担当/親睦活動委員会(関根委員
⻑、井上副委員⻑)] ※会員ご家族出席例会 

23 日 休会（法定休日:天皇誕生日） 
30 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

1 
月 

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告 

6 日 
移動親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活
動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 
会場/ベルクラシック リアン 

13 日 
通常例会「未定] [担当/プログラム委員会(髙木委員
⻑、尾本副委員⻑)] 

20 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

27 日 
通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委
員会(岩下委員⻑、彦坂副委員⻑)] 

2 
月 

ロータリー理解推進⽉間 ■ロータリー創⽴記念⽇・世界理解
と平和の日 ■雪⾒酒 ■ガバナー補佐研修セミナー（地
区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「国際奉仕検証ツアーの報告] [担当/地区
国際奉仕委員会(⽥⼝副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「雪⾒酒][担当/親睦活動委員会
(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 
通常例会「創⽴ 25周年記念事業について] [担当/
創⽴ 25 周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委
員⻑)] 

3 
月 

識字率向上⽉間 ■ローターアクトの日 ■会⻑エレクト研修セ
ミナー（地区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委
員⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会
(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 


